



Bei der Fa. SAUFLON lud der Geschäftsleiter, Herr János Peer, zu einem Informationsaustausch in den Konferenzraum. Herr Peer gab einen Gesamtüberblick über das Unternehmen und zeigte das Unternehmen. Dabei führte er in Stichpunkten auf, was das Unternehmen bewog, sich in Ungarn, speziell in Gyál niederzulassen.



Die Delegationen bekamen im Anschluss die Möglichkeit, mit zwei Auszubildenden über deren Motive zur Berufswahl zu sprechen.



Auf Einladung von Frau Csilla Kasa, Schulleiterin Ady Endre
Általános Iskola, gab es im April 2013 ein sehr informatives Gespräch
in der Bibliothek der Schule.



Dabei nannte sie u. v. die gravierenden Veränderungen im
ungarischen Schulsystem.